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ACTADE  LA  SESIÓN  ORDINARIADEL  PLENO  DE  LA  JUNTAMUNICIPAL  SAN  JOSE

CELEBRADO  EL  16  DE  JULIO  DE  2020

En la Ir@ortal Ciudad de Zaragoza, a las 19,30 horas del día 16 de julio de 2020, previa
convocatoria  al efecto,  se celebra  sesión  ordinaria.del  Pleno  de la Junta  Municipal  de San José del

Excmo.  Ayuntamiento  de Zaragoza,  en sesión  telemática,  bajo  la presidencia  de la Concejala  Dª

Cristina  García  Torres,  y con  los  vocales  y representantes  vecinales,  que se indican  a continuación:

PRESIDENTA:

Dª Cristina  García  Torres

VICEPRESIDENTA

Dª Trinidad  Arias  Ferrero

VOCALES:

D. Jorge  Arpal  Andreu

Dª Silvia  Miguelena  Abelló

D. Miguel  Villalba  Molinéro

D. Héctor  Saz Rodríguez

D. Manuel  Crespo  Paesa

D. Francisco  del  Barrero  Cebollada

I=ª  AsunciÓn  Becarés  Crespo

D. Arturo  Paniza  Galindo

SECRETARIA:

Dª Mª  Angeles  Sancristóbal

Vocal-Gnipo  Ciudadanos

Vocal  Grupo  Ciudadanos

Vocal  Grupo  Popular  PP

Vocal  Grupo  Popular  PP

Vocal  Grupo  Zaragoza  en Común

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Jefa  de Negociado  de la Junta.

Excusa  su presencia  D. Diego  Peña  Labrador,  vocal  del  Gnipo  Popular  PP

Constituido  el pleno  con  la mayoría  necesaria  y con los requisitos  formales  exigibles,  lá

Presidenta  declara  abierta  la sesión  para  deliberar  y resolver  los asuntos  que comprenden  el orden

del día.

PRIMERO.-  APROBACIÓN  DEL  ACTA  ANTERIOR

Se aprueba  el acta  por  unanirnidad.
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SEGUNDO.-  INFORME  DE  PRESIDENCIA

La  Sra. Presiáenta  informa  de los siguientes  temas:

Pase a la fase 2 de la ciudad  de Zaragoza  con restricciones  horarias  y de aforos  en locales,

ausencia  de franjas  refuerzo  residencias  de mayores  y uso obligatorio  de mascarilla  tanto  en terrazas

como  en las piscinas  municipales.

- Se ha concedído  una  parada  bus para  los alumnos  del  IES  Pablo  Gargallo.

- El  festival  Asalto  se celebrará  del  16  a127  de septiembre  en el Barrio  de San José, debido  a

la Covid  no va a haber  música  en directo  y tampoco  talleres  ni el asalto  fair, Después  de su

celebración  en Las  Fuentes  y teniendo  en cuenta  que son barrios  colindantes,  se puede  conseguir

una  ruta  muy  interesante  de murales  que quede  como  patrimonio  artístico,  desde  la Junta  nos hemos

puesto  a su disposición  para  prestarles  toda  la ayuda  que requieran.

- Kiosco  del parque  de la Granja,  se han definido  unas lineas  generales  para  actualizar  el

diseño  y la imagen  y que se integren  mejor  en el espacio  urbano,  e informa  de las condiciones  de los

pliegos  de adjudicación.

- Modificación  del  PGOU,  en 2016  .ECOS  realizó  en colaboración  con  el ayuntamiento  un

estudio  sobre  el número  y características  de los locales  sin actividad.  Se ha elaborado  un plan  para

transformar  estos  locales  en viviendas  de planta  baja.

- Apertura  de Centros  Cívicos,  se han  habilitado  salas de estudio  en 16  centros  cívicos  y en

las bibliotecas  municipales,  en el Centro  Cívico  Teodoro  Sánchez  Punter  se han  abierto  2 salas.

- Tenor  Fleta,  las obras  ya  han  salido  a concurso  y el plazo  de presentación  acaba  a finales  de

mes, se empezará  a trabajar  en noviembre  o dicierñbre,  por  lo que la ora  pódría  finalizar  en 2021.

Cede  la palabra  a la Sra Vicepresidenta  que informa  de los siguientes  asuntos.

- El  pasado  9 de julio  hubo  una  reunión  con  responsables  de Servicios  Públicos  sobre  le Plan

de estacionamiento  regulado  e informa  de que se hará  en dos fases,  en la primera  el barrio  de San

José y en la segunda  el Parque  Miraflores.  La Asociación  de comerciantes  de Reina  Fabiola

presentó  un escrito  sobre  la problemática  de Lorenzo  Pardo,  Movilidad  Urbana  decidió  abrir  un

expediente  para  actuar  antes de las fases  1 y 2.

- Se ha promovido  una  carnpaña  de apoyo  al comercio  de proximidad  con  la adquisición  de

gel  hidroalcohólico  y la campaña  apoya  a un cabezudo,  también  se han  adquirido  mascarillas  de tela

que cumplen  todos  los  requisitos.

- Se está trabajando  en la creación  de una  red de estacionamiento  para  bicicletas  y VMP  que

evite  el uso de la acera,  ubicando  la mayor  parte  en la calzada  o, en su caso,  en zonas  peatonales.

- No consta  que ninguna  terraza  de San José ocupe  la vía  pública.
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- Actividades  de verano,  Pandora  está llevando  el prograrna  abierto  por  vacaciones  en el

colegio  Calixto  Ariño,  con todas  las medidas  de. seguridad,  tanto  la ludoteca  como  el cetro de

tiempo  libre  abrieron  el 6 de julio  en horario  de 9 a 14  horas.

- Datos  de servicios  sociales,  da los datos de consultas  y matiza  que no han dejado  de

'trabajar  puesto  que entre el 16 de marzo  y el 8 de mayo,  se ha seguido  trabajando,  tanto

presencialmente  en el Centro  de Las  Fuentes,  como  a través  de tele  trabñjo.

- EI  presupuesto  del  distrito  sigue  enmarcado  en el capítulo  2

- Siguen  adelante  las obras  en colegios  y finalizará  antes  de septiembre.

' - Poda,  se ha activado  un  plan  extraordinario  de poda,  se van  a realizar  unas  3.300  de aquí  a

final  de año, se está trabajando  en la retirada  de árboles  secos  en el Pº del  Canal,  acompañados  de la

plantación  de nuevos  ejemplares.

- Se ha destinado  una partida  para  la eliminación  de barreras  arquitectónicas  en la calle

Desideria  Giménez  Moner

" Toma  la palabra  D. Héctor  Saz, vocal  de ZeC,,  opina  que los  datos  de Servicios  Sociales  son

escasos, puesto  que no se desglosas,  constan  los concedidos  y los denegados,  cree que la

eliminación  de barreras  arquitectónicas  en la calle  Desideria  Giménez  es una  buena  noticia  y que el

Festival  Asalto  mejorará  el Barrio.

La  iniciativa  apoya  un cabezudo  y el concurso,  se ha planteado  ante  la ausencia  de fiestas,  la

presencia  de los cabezudos  en los comercios  servirá  para  que los'vecinos  se acerquen  hasta  donde

estén  los cabezudos,  que además  se van  a remozar.  ,

Pide  que no se eternice  la construcción  de los vestuarios  del  Fleta.

D. Manuel  Crespo,  vocal  del PSOE,  respecto  a la creación  de estacionamiento,  opina  que

debería  Ilevarse  a cabo la urbanización  de Lorenzo  Pardo  y Reina  Fabiola,  la poda es una

reivindicación  de las comisiones  de urbanismo  y recuerda  la caída  de árboles  secos en el Pº del

Canal  a la vía  pública,  cree que la limpieza  de las riberas  del canal  es necesaria,  puesto  que ya casi

no se ven  las señales  de tráfico.

Opina  que es una buena  noticia  la elirninación  de barreras  arquitectónicas  en Desideria

Giménez  y que se debería  iniciar  lo antes  posible.

Respecto  a la cúpula  de la Granja  cree que cuando  esté terrninada,  se podrán  realizar

actividades  de las fiestas  sin  molestar  a los vecinos.

Se manifiesta  a favor  de la adquisición  de geles  hidroalcohólicos  y müscarinas.

Informa  que en la calle  Arcipreste  de Hita  hay  un  problema  que se debería  resolver.
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D. Juan Carlos  Crespo  de la AVV,  informa  de la problemática  de la línea  39 que va muy
saturada  y opina  que se deberían  poner  autobuses  articulados,  en la modificación  del PGOU,  pide
que los locales  no se conviertan  en infraviviendas-  y pregunta  si se van  a hacer  locales  en estos
locales,  respecto  a la creación  de estacionamiento  regulado  cree que los vecinos  deberían  tener
información  en las  zonas que afecten  al barrio  y expresar  su punto  de vista,  opina  que las
estacionamientos  de.bicis  yVMP  son  importantes,  pero  más aún  cumplir  la ordenanza.

Reivindica  que los Servicios  sociales  no deben  cerrarse  en ninguna  circunstancia.

Informa  que se ha producido  una  modificación  de crédito  del  presupuesto  del  año 2020  que
afecta  a la ilurninación  del  parque  Pignatelli  y pregunta  si ha decaído  alguna  partida  más que afecte
al Distrito.

La Sra. Vicepresidenta  responde  que se informará  de la ejecución  del los estacionamientos
regulados  y que los Servicios  Sociales  no se cierran,  sino que se atiende  con medidas  sanitarias
suficientes.

Aitor  Palos,  de la Cornisión  de Fiestas,  comunica  que este año no se van a celebrar  las
fiestas  por  la Covid,  se van  a volcar  en el proyecto  apadrina  un cabezudo,  que además  se van a
restaurar.

TERCERO.-  RUEGOS  Y  PREGUNTAS

Dª Marta  Moreno  del AMPA  María  Moliner  manifiesta  su satisfacción  por  las obras del
colegio,  y expone'la  problemática  causada  por  la actitud  incívica  de las personas  que juegan  al
balón  en, la calle  Arcipreste  de Hita,  la vecina  de esa calle  Maite  Marcén  reafirma  la necesidad  de
buscar  una  solución  a ese problema.

D. Eduardo  Galochino,  de la Unidad  de Revitalización  informa  de la resolución  de un
expediente  que se presentó  relativo  a esa situación.

D. Héctor  Saz, vocal  de ZéC,  opina  que es un problema  de urbanismo  y de urbanidad.

D. M;Manuel  Crespo,  vocal  del PSOE,  informa  que en el Canal  hay unas viviendas
semidermidas.

Sin  más asuntos  que  tratar,  la Sra. Presidenta  levanta  la sesión  a las 21,15  horas.

LA  PRESIDENTA,

Cristina  García  Torres
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